

seit 1967

ausgezeichnet 2017

## FLEISCHEREI AMSTLER

Fleischer  
Herrenstraße 13  
4320 Perg

T: 07262/52 319  
F: 07262/52 319-4  
W: [www.amstler-perg.at](http://www.amstler-perg.at)  
E: [office@amstler-perg.at](mailto:office@amstler-perg.at)



Andreas Amstler

Der Betrieb wurde 1967 von Wilhelm Schmollgruber durch Rudolf Amstler gekauft, ständig erweitert und modernisiert. 1995 fand die EU-Zertifizierung des Schlachtbetriebes statt und ein eigener Kundenparkplatz wurde geschaffen.

Im Frühjahr 2007 legte Andreas Amstler die Meisterprüfung mit Auszeichnung ab und führt seit Juli desselben Jahres nun in zweiter Generation den traditionsreichen Betrieb. Das Unternehmen beschäftigt rund 20 Mitarbeiter, die alle im Umkreis von zehn Kilometern zu Hause sind.

Der Schlachthof steht für regionales Qualitätsfleisch, es werden nur Tiere aus Ober- und Niederösterreich geschlachtet und verarbeitet. Damit wird ein lückenloser Nachweis über die Herkunft der Tiere sowie beste Qualität schon vom landwirtschaftlichen Betrieb weg gewährleistet.

Herr Amstler hält fest, dass er einen handwerklichen Betrieb führt, in dem Industrialisierung noch nicht im

Vordergrund steht und dies auch den Lehrlingen so vermittelt wird. Auch die Lehre hat für alle Beschäftigten einen hohen Stellenwert, weil es einen Unterschied macht, ob die Lebensmittel von ungelernten Arbeitskräften und Maschinen am Fließband hergestellt oder von motivierten Fachkräften mit Know-how und Sorgfalt geschaffen werden. Weiters sorgt Herr Amstler für Wertschöpfung in der Region, sichert die Nahversorgung und Arbeitsplätze und trägt somit zur Lebensqualität im unteren Mühlviertel bei.

*„Wir können mit Stolz auf zahlreiche Prämierungen unserer Produkte bei internationalen Fachwettbewerben für Fleisch- und Wurstwaren zurückblicken. Leider wird unser Berufszweig immer mehr industrialisiert. Wir sind ein kleiner Betrieb und möchten auch weiterhin unseren Kunden vermitteln, dass Produkte aus dem Handwerk einen qualitativen Mehrwert besitzen. Hinter dieser Qualität stehen seit 1967 bzw. ab 2007 die Namen von Rudolf und Andreas Amstler“, so Herr Amstler.*

